

米奥小だより

令和6年10月22日(火)

No.26

米奥小学校 校長 北添 忠

〇歯と口の健康、知事賞、教育長賞、優秀校受賞

令和6年度 歯・口の健康に関する図画・ポスター並びに啓発標語コンクール（図画・ポスターの部）において、1年生が次の賞を受賞しました。

- ・田村知瑛くん … 高知県知事賞
- ・竹内心都さん … 金賞（高知県教育長賞）

また、県内の幼稚園、小中学校、高校合わせて70校以上が参加した今回のコンクールですが、米奥小学校が優秀校に選ばれました。優秀校は県内で3校選ばれ、そのすべてが四十町内の小学校でした。



〇道徳・人権参観日

10月19日(土)に道徳・人権参観日を実施しました。1校時は、それぞれの学級が道徳・人権に関する授業を行いました。道徳・人権に関しては、複式学級においても、同じ教材



を使って授業を行います。日頃、3、4年生、5、6年生は同じ教室の中で逆向きに授業を行いますが、この日はみんな同じ向き。異学年がいっしょに学ぶ複式学級の良さと言えるかもしれません。

2校時は、全校児童と保護者がいっしょになって講話を聞きました。講師は温クリニック四万十の木下理恵さ

ん。上級睡眠健康指導士の資格を持ち、臨床検査技師として仕事をしながら、講演活動も積極的に行っている方です。今回は睡眠の大切さと電子機器の関係について、海外での例なども挙げながら、分かりやすくお話してくれました。約50分間の講話の後、保護者のみでの意見交換の時間を取りました。お酒と睡眠の話題では、講師から「ノンアルコールにしてみてもは？」の提案に、「いや、それは…」と答えるお父さん。あるお母さんからは、「スマホではなく読書はどの程度…」などの質問が。



睡眠は、心と身体の健全な成長のために重要です。早寝・早起き・朝ごはんを基本に、規則正しい生活を心がけていきましょう。

〇不織布こいのぼりの絵付けに、地域の方が来校

来年の春に向けて、今年度は不織布こいのぼりを80枚近く作る予定です。今現在、不織布の裁断、墨付けの多くを校務員さんが行い、手分けして色付けに入っているところです。先日、地域の方々が来て、図工室で色付けを行ってくれました。1枚仕上げるのに30分～1時間。地道な作業です。米奥の観光の一つとなった丸太こいのぼりと不織布こいの



ぼり。児童と教職員だけでは春に間に合わないかもしれません。お手伝いいただける方はよろしくお願ひします。色付けに決まりはありません。個性のある不織布こいのぼりを楽しみながらみんなで！